

*Eine Blume – ein liebes Wort –
ein Händedruck – eine Umarmung*

All dies hat uns getröstet beim Abschied von unserem Vater

Fred Rudolf Kräuchi-Hofer

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren,
aber es ist tröstlich zu erfahren,
wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung
ihm entgegengebracht wurden.

Danke allen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme
in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Danke für die unzähligen Spenden.

Danke an Herrn Pfarrer Bieri sowie für das Orgelspiel und den Fahngegruss.

Im Mai 2015

Die Trauerfamilien